

E.U.A. dispuestos a una negociación con Rusia

Paris, junio 9 (Latin-Reuter). El secretario de Estado estadounidense George Shultz dijo hoy que Washington estaba dispuesto a negociar razonablemente con Moscú sobre control de armamentos, si la Unión Soviética mostraba moderación en Afganistán, Polonia y otros asuntos.

Un alto funcionario estadounidense dijo que Shultz afirmó ante los otros cancilleres de la OTAN que mientras

Moscú causara problemas en áreas tales como Polonia y Afganistán, "es muy difícil persuadir a los estadounidenses de que deberíamos avanzar en otros asuntos tales como el control de armamentos".

El funcionario relató a los periodistas que Shultz dijo, en una sesión restringida a los ministros y a los representantes permanentes de sus países ante la OTAN, que Washington estaba "dispuesto a hacer concesiones razonables, pero ello dependerá de si los soviéticos continúan mostrándose intransigentes".

Cuando ellos estén dispuestos a moverse, nosotros lo estaremos", agregó.

Según el funcionario, el tema dominante de Shultz y de los ministros que hablaron en la sesión fue "unidad y determinación para seguir adelante" con los nuevos misiles nucleares de alcance medio en Europa, a menos que exista un acuerdo soviético-estadounidense en Ginebra sobre la prohibición o limitación de tales armas.

— Pasa a la página 66 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUMPLE 62 AÑOS. Londres, junio 9 (AP). La princesa Ana de Gran Bretaña conversa con el actor Dean Martin, junto a la torta de cumpleaños en la celebración efectuada en un hotel de Londres, porque el actor cumple hoy, 62 años. El festejo fue organizado por el Variety Club, de Inglaterra.

Enormes bajas cubanas en lucha de Afganistán

Washington, junio 9 (UPI). Dos dirigentes de la resistencia anticomunista afgana afirmaron que los soviéticos utilizaron tropas cubanas en Afganistán hace tres años, pero sufrieron tantas bajas que fueron forzados a cambiar sus tácticas.

Abdul Rahim, líder del político movimiento guerrillero Jamiat Islami, y el asesor de seguridad

Mohamed Ayub Assil, dijeron que una fuerza de infantería cubana utilizada en la represión de la resistencia anticomunista en la región de Herat en 1980 sufrió numerosos muertos y heridos, lo que obligó a los invasores a cambiar sus tácticas.

"Ahora los soviéticos no usan grandes contingentes de infantería; usan tan-

— Pasa a la página 42 —

Pdte. francés desafiado por sindicato policial

Paris, junio 9 (Latin-Reuter). Los sindicatos policiales franceses convocaron hoy a nuevas manifestaciones callejeras desafiando una advertencia del presidente Francois Mitterrand que consideró sus protestas como sediciosas.

Los sindicatos dijeron que 6 mil policías marcharían el jueves por Paris como protesta contra las políticas del gobierno socialista sobre delincuencia y seguridad pública y la

separación de la fuerza de dos de sus dirigentes.

El ministro de Interior, Gaston Defferre, respondió con la amenaza de que la manifestación sería prohibida "si mostraba algún carácter político".

El gobierno y la policía derechista han estado en conflicto desde el viernes cuando 2,000 hombres, iritados por el asesinato de dos detectives, se manifestaron frente a los ministerios de Justicia e Interior.

Negros juran vengar la muerte de 3 rebeldes

Johannesburgo, junio 9 (UPI). El Movimiento Nacionalista Negro protestó hoy enérgicamente por la ejecución en la horca de tres rebeldes y prometió que el gobierno de minoría blanca de Sudafrica tendrá que pagar por su "último crimen".

Los tres condenados por alta traición fueron ahorcados al amanecer en la cárcel central de Pretoria.

pese al clamor mundial por clemencia.

El abogado de los tres condenados lo describió como "muy valientes y de buen humor". Señaló que habían expirado junto a dos criminales comunes. A los periodistas no se les permitió el acceso al recinto de la ejecución.

Los tres condenados, Thelle Simon Mogoerane,

— Pasa a la página 42 —

Breves Internacionales

120 "boinas verdes" van a Honduras

Washington, junio 9 (UPI). El Pentágono anunció hoy que 120 asesores de las fuerzas especiales, "Boinas Verdes" y otras unidades del ejército de Estados Unidos partirían en un buque de la Armada con destino a Honduras, donde entrenarán tropas salvadoreñas y hondureñas.

Piden amnistía 27 guerrilleros

Bogotá, junio 9 (UPI). Veintisiete guerrilleros del grupo M-19 que se acogieron hoy a la Ley de Amnistía, presentándose ante el procurador de la nación, reclamaron ayuda del gobierno para "rehacer" sus vidas.

Los militantes del M-19 llegaron inesperadamente a la

— Pasa a la página 68 —

Intransigente es Rusia con E.U.A. afirma Kohl

Bonn, junio 9 (Latin-Reuter). El canciller de Alemania Federal Helmut Kohl acusó hoy a la Unión Soviética de asumir una posición intransigente en las negociaciones con los Estados Unidos sobre misiles de alcance medio en Europa.

En un importante discurso ante el Bundestag (Cámara Baja), Kohl dijo que más allá de las concesiones menores que la Unión Soviética hubiera hecho hasta el momento en Ginebra su meta final seguía siendo la misma de mantener su excesivo rearme a través de los misiles SS-20 con el fin de retener el monopolio de esas armas

y evitar que Occidente despliegue otras similares.

Pero la Unión Soviética no podría evitar el despliegue de nuevos misiles en Europa Occidental intimidando a la opinión pública allí, dijo el canciller.

La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) planea estacionar los primeros nuevos misiles nucleares estadounidenses Crucero y Pershing-2 a partir de fin de año en caso de que fracasen las conversaciones soviético-estadounidenses en Ginebra.

"Si la dirigencia soviética cometiera el error de sobreestimar el efecto de su propia propaganda o subestimar la firmeza de las democracias libres de Occidente, entonces debe estar preparada para sufrir un amargo desencanto", dijo Kohl.

Realeza no vota en Gran Bretaña

Londres, junio 9 (UPI). Millones de británicos acudieron hoy a las urnas para elegir un nuevo gobierno, menos la reina Isabel y el príncipe Carlos.

Ambos no pueden votar. Es un impedimento que pesa sobre la realeza y que también recae en otros tipos de ciudadanos tales como convictos, lunáticos y miembros de la aristocracia con asientos en la Cámara de los Lores.

La Constitución británica prohíbe a la reina Isabel, a su esposo el príncipe Felipe, al príncipe Carlos y a duques que voten en elecciones.

La princesa Diana, sin embargo, puede hacerlo. "Pero no votará", dijo un portavoz desde el Palacio de Buckingham.

— Pasa a la página 68 —

9 muertos al caer un avión militar

Lima, junio 9 (Latin-Reuter). Nueve personas murieron después que un avión Hércules de la Fuerza Aérea peruana se estrelló esta mañana en el aeropuerto de Puerto Maldonado, 1,200 kilómetros al sureste de Lima, dijo el Ministerio de Aeronáutica.

Un vocero del ministerio dijo a esta agencia que el piloto del Hércules se disponía a aterrizar, y aparentemente debido a la neblina, el avión antes de estrellarse, chocó contra una humilde vivienda, causando la muerte de un menor, su único ocupante.

Agregó que los bomberos y efectivos del ejército rescataron los cadáveres de cinco tripulantes y tres pasajeros que no pudieron ser identificados.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TONELADAS DE ORO. Fortezza, Italia, junio 9 (AP). En esta fortaleza abandonada, cerca de la frontera italo-austriaca, se dice que fueron encontradas 60 toneladas de oro en lingotes, valoradas en \$865 millones, que sería la mitad del oro que los nazis trajeron del Banco de Italia, al final de la II Guerra Mundial.

Antisandinistas solicitan armas

México, junio 9 (UPI). Un dirigente rebelde de Nicaragua anunció hoy que su movimiento continuará la lucha aun si el Congreso de Estados Unidos suspende toda la ayuda militar norteamericana, señalando que los guerrilleros tendrían que recurrir a Sudamérica o Israel para obtener armas.

"Esta lucha continuará, y lo que hay que preguntar no es sólo si tendremos más apoyo estadounidense sino si gozamos de popularidad dentro de Nicaragua", dijo Edgardo Chamorro en una entrevista telefónica desde Honduras con United Press

International.

Chamorro, conocido como "el negro" Chamorro, describió de "irresponsable" la decisión de una comisión del Congreso norteamericano de terminar el apoyo encubierto a la Fuerza Democrática de Nicaragua (FDN), que trata de derrocar al gobierno sandinista.

La ayuda norteamericana habría pasado de 16 millones de dólares en lo que va del año fiscal.

"Nos molestó el resultado de esta votación (en la Comisión de Relaciones Exte-

— Pasa a la página 64 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TANQUES ISRAELIES. Valle de Bekaa, Líbano, junio 9 (AP). Este camión lleva 2 tanques israelíes a través del Valle de Bekaa, en el Líbano, para fortalecer las posiciones

israelíes, tras cumplirse un año de la invasión libanesa, para expulsar a los guerrilleros de la OLP que permanecían en Beirut, comandados por Yasser Arafat.